

La Mejor de nuestra U

Eres tú, ¿sabes por qué?

Abril de 2021

Estudiante de la I.U. Pascual Bravo diseñó la portada de la más reciente película de la Warner Bros



Juan David Vahos Rodríguez, estudiante de quinto semestre del programa Profesional en Diseño Gráfico, ganó un concurso de la Warner Bros Pictures, por medio del diseño de la portada de su más reciente película "Aquellos que desean mi muerte", cuya actriz protagonista es Angelina Jolie.

Institución y demuestran la alta calidad de las actividades formativas que redundan en la transformación de vidas. Así mismo, con exaltaciones como la recibida por Juan David, se materializa uno de los propósitos de nuestra Escuela Pública de Diseño, primera en Antioquia, que permite acercar el conocimiento a los diversos públicos de interés, basados en la creatividad, el diseño sostenible y el diseño social.

Para Pascual Bravo es un honor que sus estudiantes dejen en alto el nombre de la

Ver más en

www.pascualbravo.edu.co

Dile a tus familiares y amigos que ta se abrieron nuestras inscripciones 2021-2

Hasta el 19 de junio estarán abiertas las inscripciones para las personas que desean acceder a partir del segundo semestre de 2021, a algunos de los 31 programas académicos que oferta la Institución Universitaria Pascual Bravo y que responden a las necesidades de la nueva industria.

maestrías se suma un programa nuevo de Ingeniería en Materiales, que consta de 10 semestres en modalidad presencial.

Ver más



A la oferta de tecnologías, carreras profesionales, especializaciones y

INSCRÍBETE HASTA EL 19 DE JUNIO
Pregrados y Posgrados

TRANSFORMEMOS JUNTOS EL FUTURO

Sigue estas recomendaciones en casa para que no contagies a tu familia

Te invitamos a que te sigas cuidando en casa



SI FUISTE DIAGNOSTICADO con covid-19

Y ESTÁS RECUPERÁNDOTE EN CASA...

El Fondo Editorial consolida su labor

Afianzamos los convenios interinstitucionales mediante la primera coedición con la obra guía práctica para la escritura de anteproyectos de investigación.

Universidad de Medellín UNIVERSIDAD EAFIT

Con tres nuevas obras editadas, el Fondo se consolida como una unidad de apoyo a la divulgación de la producción académica e investigativa.

Conoce más aquí



Avances de nuestra obra Parque Tech

Parque Tech será un espacio que concentrará la producción científica de la Institución integrándose con el entorno interno y externo que contará con aulas, laboratorios, módulos de estudio, oficinas, y áreas de servicio distribuidos en 3.636 m².

En los avances se destacan la construcción física de la primera fase del bloque, impermeabilización de las losas, obteniendo los 5 pisos y la cubierta y, la repotenciación de la subestación que proveerá la energía para este bloque.

La obra cuenta con una ejecución del 71.12% y la meta es culminar esta primera fase en el tercer trimestre del presente año.



Programate con "Actividad física en casa"

Desde Bienestar Universitario queremos brindarte un espacio para que realices actividad física desde la comodidad de tu hogar.

A partir del 26 de abril y hasta el 30 de junio, tendremos este espacio pensado para toda nuestra comunidad y creado para aprovechar nuestro tiempo libre de una manera más sana.

Consulta los enlaces y nuestra programación en el siguiente QR.



Del 26 de abril al 30 de junio por Google Meet

personas atendidas durante la primera jornada continua de "Bienestar te escucha"

53 personas entre docentes, contratistas y estudiantes participaron de la primera jornada continua de "Bienestar te escucha", un espacio creado con el fin de generar más canales de comunicación con estudiantes, docentes, administrativos y contratistas, para resolver dudas o solicitar asesorías acerca de los servicios que Bienestar Universitario tiene para la comunidad pascualina.

El evento se realizó el pasado 23 de abril, durante el marco de las actividades de "Bienestar en tu Facultad". Los temas más recurrentes, durante las 12 horas continuas, fueron asesorías psicológicas, préstamo de computadores, dudas sobre auxilios de presupuesto participativo, complemento alimenticio y programas de cultura, dudas sobre Becas Tecnologías Sapiencia, servicios de Bienestar para convenios, becas, matrícula cero y servicios deportivos.

Avanzamos Hacia la Acreditación Institucional

Con la realización de dos jornadas de juicios de calidad en la que participaron estudiantes, profesores, directivos, administrativos y aliados externos, avanzamos en la fase 5 de las 7 fases de nuestra Ruta de Autoevaluación con fines de Acreditación en Alta Calidad.

En estos encuentros históricos para la Institución propiciamos un espacio de diálogo y evaluación frente a los diferentes aspectos y características de los Factores que comprenden la Acreditación Institucional.

Para los próximos días esperamos recibir la visita de Pares Colaborativos, que nos permitirá prepararnos para el encuentro definitivo con el CNA.

¿Sabías que el PEI es nuestra carta de navegación para cumplir con los objetivos propuestos como Institución?
¡Conoce el Proyecto Educativo Institucional!



Oficina Asesora de COMUNICACIONES

Hacia la Acreditación Institucional

Alcaldía de Medellín